

NOTICARIO DE CATALUÑA

LERIDA: CONSAGRACION DEL OBISPO DE LA DIOCESIS, MONSEÑOR MALLA

El nuevo prelado sufrió una caída que le ocasionó la rotura del brazo izquierdo

«IN CARITATE, SERVIRE»

Ayer tarde, al llegar a Lérida para asistir a la consagración de monseñor Malla, leíamos en lo alto del arco de entrada que le prepararon sus diocesanos, sobre el puente del Segre, el lema del nuevo obispo que encabeza estas líneas: «Servir, en caridad». Sobre las múltiples impresiones de la ceremonia, cabe destacar dos ideas:

El obispo, ante todo, es un servidor del pueblo fiel. Lo dijo el mismo doctor Malla en unas declaraciones al periódico «La Mañana»: «El obispo posconciliar sigue teniendo la misma misión de enseñar, santificar y regir el pueblo de Dios. Pero se ha acentuado el carácter de servicio o diaconía, en contraste con el de autoridad o dominio que parecía privar en un tiempo». De sus primeras palabras a los leridanos, nos parecen muy expresivas de la personalidad del nuevo prelado estas: «Mi deseo será superarme para servirlos en la caridad. Desde ahora me siento definitivamente vuestro».

El día 9 de este mes decía Paulo VI que «la autoridad en la Iglesia es una vocación de servicio». Al oír ayer al nuevo prelado leridense pensábamos que existe afortunadamente en la Iglesia una «nueva psicología», en todos los niveles, empeñada en hacer realidad una serie de consignas que el Concilio nos ha recordado y que, en definitiva, se derivan con meridiana claridad del Evangelio.

Las palabras son, ciertamente, algo muy débil. Pero diría yo que los fieles leridanos intuyeron, al oír a su nuevo obispo, que iban a ser algo más que palabras en el futuro inmediato de la diócesis.

Los once obispos que concelebraron ayer la Eucaristía eran también una magnífica expresión de que el servicio episcopal lo ha de realizar cada prelado en fraterna comunión y real colaboración con los demás obispos. La presencia de los recién nombrados obispos auxiliares de Barcelona —era su primer acto público después de la designación— fue como un augurio de creciente colaboración a escala regional. También quiso referirse monseñor Malla expresamente a este punto, en su parlamento al final de la ceremonia.

La nueva figura del obispo recuerda mucho al Cristo en el acto de lavar los pies a sus discípulos. El Señor tenía por entonces muy cerca ya la cruz. Acaso sea también lo más cercano a la nueva figura del obispo. El casual accidente que ayer sufrió el nuevo obispo de Lérida es, en este sentido, más expresivo que todas las palabras. — J. P. Q.

GRAN FERVOR POPULAR

Lérida, 28. (Crónica de nuestro corresponsal, ROSELL PUJOL.) — La noticia de que el doctor don Ramón Malla Call, cuando partía del Palacio Episcopal de Seo de Urgel con dirección a Lérida, había sufrido una caída que le había ocasionado la rotura del brazo izquierdo hizo temer, que en el mediodía, en cuanto se conoció la noticia en nuestra ciudad, se tuviese que aplazar la ceremonia de la consagración del nuevo obispo de Lérida.

No fue así y, por expresa decisión del doctor Malla Call, a pesar de los naturales dolores que este accidente le ocasionaba, a las 4'30 de la tarde el nuevo obispo de Lérida pisaba los límites de su Diócesis siendo saludado por las primeras autoridades religiosas, militares y civiles quienes, tras cumplimentarle le acompañaron con dirección a Lérida.

Entrada en la diócesis

Al paso de la comitiva por las localidades de Vilanova de la Barca y Alcoletge, el nuevo obispo de Lérida recibió los cariñosos testimonios de toda la población que se acrecentaron a su llegada a la ciudad.

En el límite de la capital, el alcalde de Lérida, dio la bienvenida de la ciudad al nuevo obispo y, en su compañía, entró en la ciudad pasando por la calle Mayor y dirigiéndose hacia la Catedral. El doctor Malla Call fue muy aplaudido en su discurrir por las calles y plazas de Lérida y, en el momento de su entrada en la Catedral, miles de personas le vitorearon.

El templo catedralicio se hallaba lleno como nunca se había registrado y fueron muchas las personas que no pudieron entrar en él.

La consagración del obispo de Lérida, fue hecha por el nuncio de Su Santidad, monseñor Dadaglio, actuando de concelebrantes el arzobispo dimisionario de Barcelona, doctor Modrego, y el obispo de Seo de Urgel, doctor Iglesias Navarri.

Homilía del nuncio

El nuncio de Su Santidad, pronunció una homilía, en donde entre otras importantes cosas manifestó que si puede hablarse por diversos motivos de crisis de autoridad, muchos más motivos hay de crisis de obediencia. La crisis de obediencia, en el fondo, no es más que una negación del mensaje total del Evangelio.

Prosiguiendo con su homilía, monseñor Dadaglio manifestó que existe un humanismo auténticamente cristiano que todos debemos promover, pero hay otro humanismo centrado en el hombre mismo, que niega todo lo sobrenatural y que, a la postre, se convierte en la más dolorosa deshumanización.

Terminó su alocución a todos los fie-

REUS: Hoy, conferencia de don José María Socías Humbert
Hablará sobre «De la revolución a la participación»

Con motivo de celebrarse el XXXV aniversario de la fundación de Falange Española, hoy martes en Reus, el inspector-asesor sindical provincial de Barcelona, don José M. Socías Humbert, pronunciará una conferencia, sobre el tema «De la revolución a la participación». La disertación del señor Socías ha despertado gran interés, por la personalidad del conferenciante y su conocimiento actual de los problemas político-sociales.

les que llenaban por completo la santa Iglesia Catedral, manifestando que el cristianismo es entrega y que quien busca a Cristo, un Cristo sin Cruz, se encontrará con una cruz sin Cristo.

Misa concelebrada

Tras la ordenación prosiguió la misa concelebrada en la que actuaron, además del nuncio de Su Santidad, el arzobispo dimisionario de Barcelona y el obispo de Seo de Urgel, los obispos de Solsona, Barbastro, el abad mitrado de Montserrat y los cuatro obispos auxiliares recién nombrados en Barcelona.

En la ceremonia religiosa se hallaban presentes las autoridades provinciales, el presidente de la Audiencia Territorial de Barcelona, los gobernadores civiles de Baleares y Logroño, así como la corporación municipal y provincial en pleno —que entraron en la catedral bajo mazas— y el Consejo Provincial del Movimiento.

En lugar destacado, se hallaba también el Consejo General de los Valles de Andorra, presididos por el síndico general y el subsíndico.

Numerosos barceloneses, llegados a través de una serie de expediciones, se hallaban presentes en el acto. En un lugar destacado se encontraba la familia del doctor Malla Call.

Palabras del doctor Malla

El nuevo obispo de Lérida se dirigió, al término de la ceremonia, a sus fieles, manifestando que al aceptar el oficio episcopal tenía plena conciencia de que había sido llamado para servir en la fe, en el amor, en la paciencia, en la solicitud para conservar la unidad del espíritu en el vínculo de la paz y que, su misión era reunir en el Espíritu Santo, por el Evangelio y la Eucaristía y hacer de la Iglesia leridana un fiel reflejo de la Iglesia universal.

Seguidamente, y hablando en lengua vernácula, hizo una salutación a los sacerdotes, religiosos y seglares todos de la diócesis.

Elogió asimismo la anterior actuación del doctor del Pino y el agradecimiento por la presencia de personas en el oficio.

El doctor Malla Call terminó su alocución a los diocesanos con las siguientes palabras: «Por intercesión de la Virgen, Dios conceda que mi servicio pastoral os ayude, a todos vosotros, mis amados diocesanos y fieles, para el aumento de la paz y la caridad con fe en el servicio del Señor, que al igual que el apóstol San Pablo os deseo con mi bendición».

Tras la solemne ordenación, en la Santa Iglesia Catedral, hubo una recepción en el Palacio Episcopal. El Nuncio de Su Santidad y al obispo de Lérida fueron cumplimentados por todas las autoridades, representaciones y comisiones asistentes al acto de la consagración.

«EL PUEBLO ESPAÑOL TIENE UNA GRAN FE»

Declaraciones del nuncio de Su Santidad, monseñor Dadaglio

Lérida, 28. — «Sinceramente, yo no creía que España fuese como es y que el pueblo español tuviese tan verdadero sentido cristiano, y sobre todo tiene una gran fe, lo que cuenta mucho en nuestros días». Así ha declarado el nuncio de Su Santidad en España, monseñor Dadaglio, al corresponsal de la agencia Cifra en Lérida con motivo de su estancia en la ciudad para la consagración del nuevo obispo doctor don Ramón Malla Call.

Monseñor Dadaglio ha precisado que «el mundo de hoy necesita especialmente fe, porque con el bienestar que se está alcanzando y con el continuo progreso material, se produce también desafortunadamente una regresión espiritual. Los pueblos que tienen algo en seguida quieren más y, únicamente aprecian los bienes materiales. Y no debería ser así. Es justo que el hombre busque mejorar su vida, pero sin olvidar los valores espirituales».

Revisión del Concordato

Respecto a la situación actual en la revisión del Concordato entre España y la Santa Sede, contestó: «sobre este asunto no puedo decirle mucho, pues si le contestó que no hay nada al respecto puede ser interpretado en dos formas: o que realmente no hay nada en verdad o que hay algo sobre lo cual no puedo hablar».

En cuanto a la actual crisis de la Iglesia, manifestó que tal como lo demuestra la historia, era normal después de haberse celebrado el Concilio, ya que se refiere a un cambio y el reajuste produce cierta crisis. Añadió que todo era cuestión de tiempo y que estaba seguro de que el espíritu y la profunda tradición cristiana de nuestros pueblos prevalecerá sobre estos motivos de incertidumbre y desorientación. Llegará un momento en que se verá más claro y se podrá seguir la misión de la Iglesia con más generosidad y perfección. — Cifra.

GERONA: El nuevo delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo tomó posesión del cargo

Presidió el acto el gobernador civil

Gerona, 28. (Servicio especial de J. VILA.) — En el Salón de Actos del Gobierno Civil, tuvo efecto la toma de posesión del nuevo delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo, don Felipe Félix Ayala Viguera, quien ha relevado en el cargo a don José Luis González Sobral, que pasa a ocupar el mismo puesto en Granada.

Presidió dicho acto el gobernador civil, señor Muñoz-González, acompañado del presidente de la Audiencia, señor Mesa; presidente de la Diputación, señor Ordís; delegados entrante y saliente de Información y Turismo; alcalde de la ciudad, señor Bonet Cuffi; procurador en Cortes, señor Llobet, y otras autoridades.

Asistieron, asimismo, delegados de diferentes servicios de la Administración del Estado, alcaldes de poblaciones de la provincia, directores de los órganos informativos gerundenses y personalidades representativas de la industria turístico-hotelera.

Después de la lectura del decreto de nombramiento de nuevo delegado de Información y Turismo, pronunció unas palabras el delegado saliente, señor González Sobral, quien agradeció las colaboraciones recibidas durante su estancia en la provincia y señaló, a su vez, las cualidades y capacidad de trabajo del

señor Ayala Viguera, ya puestas de manifiesto en las delegaciones de Logroño, Zaragoza y Badajoz.

A continuación, hizo uso de la palabra el nuevo delegado de Información y Turismo, señor Ayala Viguera, quien se ofreció en el cargo y dijo que venía a Gerona ilusionadamente y con una gran voluntad de servicio a esta provincia, a la que reconoció como adelantada mayor del turismo.

Por último, habló el gobernador civil, señor Muñoz-González, quien se refirió a la labor desarrollada por el señor González Sobral y dio la bienvenida y la posesión del cargo al nuevo delegado señor Ayala Viguera, del que dijo estaba considerado por el Ministerio como uno de los mejores técnicos.

La comisión provincial de Urbanismo aprobó diversos proyectos

Se reunió en sesión de trabajo la Comisión Provincial de Urbanismo y Arquitectura, presidida por el delegado del Ministerio de la Vivienda, don Julio Esteban, siendo objeto de estudio numerosos asuntos.

Fueron aprobados diversos proyectos y planes parciales de ordenación, de iniciativa municipal y de promoción privada, referidos a distintas localidades de la provincia. Destacan entre ellos un proyecto de urbanización y aparcamientos en la Rambla de Port-Bou; un proyecto de cambio de clasificación de zonas del plan general de Santa Coloma de Farnés y un proyecto de mejora del recinto de las termas romanas en Caldas de Malavella. La Comisión estudió y adoptó también los acuerdos oportunos sobre cuestiones de alzada interpuestas contra acuerdos de Ayuntamientos en materia de competencia urbanística, así como a varias consultas sobre interpretación de normas.

TELEVISORES

MAX. FACILDS. TODAS MARCAS
Sin fiador, sin Bcos. A su ent. comod.
No lo piense más. Disfrútelo hoy mismo

Tel. 226-76-90

Oferta octub. sin recargo ¡OBSEQUIO!
Mesita y antenas. Sólo inf. a domicilio
sin compromiso

HOY

Original presentación de

La Moda Juvenil

con la actuación del

BALLET * ENKA

Dirección: Alberto Portillo

JORBA PRECIADOS e IBERENKA, S.A.
se complacen en invitar a la juventud para
la presentación de modelos de las marcas...

Terlenka®

Enkalon®

crilenka®
FIBRA ACRILICA

HORARIO

MAÑANA: 12 a 12'30
TARDE: 6 a 6'30

SALON DE LA PLANTA 6ª

JORBA PRECIADOS